



¡JUSTICIA PARA EL PADRE MARCELO PEREZ, YA! Condenamos su vil asesinato

En San Cristóbal de las Casas, Chiapas, México, fue asesinado, recientemente, el Sacerdote tsotsil MARCELO PEREZ, en la iglesia de un barrio popular de aquella ciudad de México.

El Comité Regional de Promoción de la Salud Comunitaria (CRPSC), espacio mesoamericano que lucha y promueve la Salud y la Vida, condena enérgicamente este hecho de violencia sin límites y exige para el Padre Marcelo Pérez, JUSTICIA YA y un alto a la espiral de muerte en estas comunidades de Chiapas y región del continente.

Las y los activistas sociales y comunales de este espacio de articulación regional, unimos nuestras voces por la justicia desde comunidades urbanas y rurales de República Dominicana, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala y Chiapas; a su vez, abogamos y exigimos a las autoridades mexicanas, se esclarezca este atroz y vil crimen lo más pronto y que a los asesinos les caiga el peso de la ley. ¡La justicia debe prevalecer!

Este crimen demuestra la vulnerabilidad y peligros para el activismo social y comunal por la salud, el medio ambiente, el agua, los territorios y, sobre todo, la vida de quienes andamos en el día a día y habitamos en comunidades -urbanas y rurales- en las que promovemos luchas y tejemos nuestros sueños, pues, en más o menos grado, las amenazas y hechos violentos no escapan, también, en nuestros países mesoamericanos.

Esto, sin embargo, no nos amedrenta, calla o inmoviliza; por el contrario, fortalece y compromete nuestras convicciones y fuerzas por lograr comunidades, territorios y pueblos para todas y todos, así como lo soñó y por lo que murió físicamente el hermano, Padre Marcelo Pérez: Justicia, Paz y un Mundo Mejor.

Su legado y sangre bendita, entonces, serán luz y semilla que, desde nuestros mantos de agua, ríos, bosques, cerros y cañadas, germinarán en el empeño y compromiso de lucha por la vida en territorios y comunidades en las que nos desarrollamos en búsqueda siempre del Bien Común, el Amor y la Justicia Plena para el BUEN VIVIR.



Nuestra infinita solidaridad para las y los compañeros de expresiones e iniciativas socio/comunales, integrantes del CRPSC, en esta sufrida y heroica región de Mesoamérica: Chiapas y San Cristóbal de las Casas, en México. Nuestro amor y solidaridad plena, también, a sus familiares y comunidad de fe.

¡Que brille y nos inspire siempre, desde el universo e infinito azul, el Padre Indígena, tsotsil, ¡Marcelo Pérez!

COMITÉ REGIONAL DE PROMOCION DE LA SALUD COMUNITARIA (CRPSC)

Guatemala, 25 de octubre 2024.

